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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2024-2025年度クラブ方針 

「みんなの力を結集し、 

    未来に繋がる活動を」 

應地君：山下先生、卓話を楽しみにしています。 

橋爪（正）君：山下さん、初めての卓話楽しみです。出席

するのは大変でしょうが、そのうち生活の一部となりま

す。頑張って下さい。 

松村君：山下理一郎様、「自己紹介」楽しみにしています。 

橋爪（誠）君：大型新人の山下さん、卓話デビューおめで

とうございます。卓話楽しみです。よろしくお願いいたし

ます。 

川口君：山下理一郎君、本日の新入会員卓話宜しくお願

い致します。楽しみにしています。 

木本君：山下先生、本日の卓話宜しくお願い致します。 

児嶋君：山下理一郎君、本日の会員卓話よろしくお願い

致します。 

福田君：山下さん、本日の新入会員卓話楽しみにしていま

す。 

山下君：本日卓話させていただきます。よろしくお願い致

します。 

井上君：山下先生、初卓話よろしくお願いします。 

 

〔クラブ管理運営委員会 川口委員〕 

本日の出席者１８名／２５名     

（うち出席規定免除者７名／８名）   

 

〔中村会長〕 

 本日は7月25日に入会された山下理一郎

君に卓話をお願いしております。山下君も

先月卓話いただいた加藤管理者のおられ

る有田市立病院に内科医として勤務されて

おりました。 

 山下君のお父さんは有田RC第50代会長 

故山下栄一郎先生であります。山下栄一郎先生のロータ

リーへの情熱はすごいもので、国際大会は毎年参加され

ていましたし、50周年記念事業も成功裏に開催されまし

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０９７回例会） 

令和６年１２月５日(木）  

〔中村会長〕 

 

〔親睦活動小委員会 川口委員〕 

会員誕生：中村吉伸君（12/7）、岩橋行伸君（12/18）、 

       宮井清明君（12/19）、石垣洋介君（12/20）、 

       井上修平君（12/30） 

配偶者誕生：手島ひかりさん（12/20） 

 

〔井上SAA〕 

中村君：山下理一郎君、本日の卓話宜しくお願い致しま

す。 

菅原君：山下先生、卓話楽しみです。宜しくお願い致しま

す。 

石垣君：山下理一郎君、卓話楽しみにしてます。 

岩橋君：山下理一郎君、卓話楽しみです。 

上野山（捷）君：山下理一郎様、本日の卓話よろしくお願

い致します。 

    令和６年１２月１２日 第３０９８回 

・年次総会 

  

・ソング：「それでこそロータリー」 

  令和６年１２月１９日 第３０９９回 

・外部卓話：望月 良男氏（前有田市長） 

  

・ソング：「我等の生業」 
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会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

中村 吉伸 

菅原 佳典 

川口健太郎 

今月の誕生祝 

12月お誕生日 

（左から） 

   岩橋君、中村君、石垣君、井上君 

おめでとうございます！ 



て、ロータリー愛を持った尊敬すべき先輩でした。山下君

はまだ入会間もなく、ロータリーの事はほぼ理解していな

いと思いますが徐々に慣れてきて例会が生活の一部に

なってくると思いますので、ロータリーで最も重要とされる

親睦と奉仕の機会である例会にはすべて出席していた

だき自己研鑽を積んでほしいと思います。 

 亡くなった私の父から生前よく聞かされたのですが、父

が入会したとき先輩のロータリアンから「10年座っていれ

ばロータリーが分かってくる」と言われたそうです。情報量

やそのスピードは50年前の10倍、20倍になっていると思

いますが、人間の脳の対応力は10倍にはなっていませ

ん。入会間もないメンバーの方には焦ることなくまずは10

年、じっくりとロータリーを勉強していただきたいと思いま

す。 

 

〔菅原幹事〕 

1.国際ロータリー日本事務局 

・2024年12月 疾病予防と治療月間リソー

ス 

2.2640地区 

・地区大会選挙人会議の決議事項に関

する報告 

・2025学年度米山記念奨学生の世話クラ

ブとカウンセラーお引き受けについてのお願い 

 1/15までにガバナー事務所 

 →本日の理事会にて協議します 

・「再」12月3日のギビングチューズデー（寄付の火曜日）

寄付のお願い 

 50米ドルのご寄付で自然災害の被災地で家畜を提供

し復興を支援 

【回覧物】    

・ロータリー財団 

 財団室NEWS 2024年12月号 

【後方 閲覧/掲示 物】 

・地区選挙人会議報告 

・決議事項 

・（地区大会）大会決議（案） 

・ 各クラブ例会変更 

 

 

 

  

 会員 

 山下 理一郎 君 

 
 

 今年7月に有田RCに入会させていただいた山下理一

郎です。本日は、自己紹介をテーマに卓話をさせていた

だきます。平成18年より和医大研修医、平成20年より同 

糖尿病内分泌代謝内科入局、平成21年より有田市立病

院 内科、平成26年より現在の山下内科胃腸科を継承し

ており、令和元年より有田市医師会の理事（地域医療・

会計）を担当しております。有田RCには、平成11年に交

換留学生としてカリフォルニア州デレーノに行かせてい

ただきました、日本では経験できないような貴重な体験を

させていただいたことは一生の宝物です、関係者の皆

様、その節はありがとうございました。山下内科胃腸科の

紹介 有田市初島町(国道42号線沿い)にあり、昭和62年

より父(故 山下栄一郎)が開業しました。その後私が継承

し、現在の標榜科目は内科・胃腸科・糖尿病内科です。

仕事のタイムスケジュールですが木曜日は午後から外勤

に出向しており、RCの例会の後はすぐに向かわないと遅

刻して職場に迷惑をかけてしまいますので、そのあたりは

今後ともご配慮いただきたい部分です。趣味は水泳・投

資・料理・読書・ペット（ネコ）です。水泳はえみくるARIDA

をメインに通っており、時々秋葉山プールにも行っていま

す。週4～6回のペースで1500ｍを昼間の診察の休憩時

間に泳いでおり、このあたりは開業医のいいところかと思

います。水泳はもともと小学生の時に少しかじったことは

あったのですが、大人になってからはYouTuberのトモキ

ン先生にあらためて基礎からご指導を受けました。そこで

2ビートクロールを体得しましたが、これはトライアスロンの

オープンウォーターでよく使われる泳法で極限まで体力

消費を抑え10㎞でも20㎞でも時間の許す限り泳ぎ続けら

れることを知り、水泳のストレス発散効果の影響もありハ

マってしまったわけです。ただ、ひたすら泳いでいるので

すが、上半身の筋肉と、いわゆるプール飯がうまく、腹の

肉が増えてしまうため、全く痩せないどころか余計にごつ

くなってしまいました…、余談ですがAmazon Primeでロ

バート秋山の市民プール万歳という番組があるのです

が、番組の内容は各地の市民プールの紹介が半分・そ

の後の食事場所の紹介が半分といった内容でなんだか

最近自分のベクトルと同じだなと思っています。毎日泳い

だ距離はスマホのアプリに記録しているのですが、今年

は忘れもしない8月5日の令和のブラックマンデーで日経

史上ワースト1(-4451円,-12.4%)の大暴落を食らってし

まった影響でさすがに泳ぐ元気がなくなってしまい、それ

までは毎日2000m泳いでいたのですが以後は1500mに

減っています。えみくるARIDAに通っていますが、ここは

2020年7月にOPENしました。ミズノが運営しており、1Fは

プールや浴場、2Fがジムやフィットネススタジオになって

います。とにかく施設が清潔なことが一番の推しです。地

域住民の方とコミュニケーションできることも魅力ですし、

和歌山県に3か所しかない厚生労働省認定の指定運動

療法施設です。指定運動療法施設を別紙の手順で利用

するとジムの利用料が医療費控除の対象になるので、広

報はされていますがまだまだ認知度は十分ではないた

め、有田市民にはもっとこの仕組みを知ってもらいたいで

す。あとはわたしは医師会の関係者ですので、担当して

いる地域医療の事業内容を少し紹介させていただきま

す。地域医療とは、病院などの医療機関での治療やケア

にとどまらず、地域住民が安心して暮らせるよう、地域全

体の力で住民の健康を支える医療体制のことです、医師

会はこれらの様々な地域医療の問題解決に向けて日々

奮闘しています。 有田市民の健康状態に関してはH29-

R3の集計では悪性新生物が25％と最も多い死因であり、

次に心疾患が17.8％と続きます。有田市は心疾患での

死亡率が和歌山市や全国と比べると高率であり、原因の

２ 

疾病予防と治療月間 

 幹事報告  

 卓 話 



一つとして管内に循環器の高次救急病院がないことが

今後の課題です。各種健診の受診率に関しては、特定

健診・胃がん検診・肺がん検診は県平均よりは上回って

いますが、大腸がん検診・子宮頸がん検診、乳がん検診

は県平均を下回っています。特定健診における異常値

の割合についてはR4のデータでは女性の高血圧、男女

のHbA1c高値が管内と比較すると高いという結果でありま

した。やせと肥満者の割合は男性は全年齢も肥満率が

高く、女性は20～40代のやせが多いということがわかって

います。また、有田市医師会では年2回、市民の健康増

進のための啓発活動として、生活習慣病重症化予防講

演会（様式は会場開催やYouTubeでのオンデマンド配信

→医師会HPより閲覧可）を行っていますので、会員の皆

様にも見ていただきたいです。有田市医師会在宅医療

サポートセンターについてはH28年より医師会事務局内

に開設しており、地域の患者さん達が疾病を抱えたり、ご

高齢になり介護が必要となったりして通院が困難となって

も、自分らしく安心して自宅等の住み慣れた生活の場で

医療と介護サービスをスムーズに受けていただくために

運営しています。在宅担当医（主治医）や歯科医師の紹

介、多職種（訪問看護師、薬剤師、理学療法士、栄養

士、ケアマネジャーなど）の方々との連携会議や講演会

や研修会を積極的に行い、地域の在宅医療介護のサ

ポートを推進しています。病院を退院後に在宅での治療

を希望されながら在宅担当の主治医が決まらない方、病

状が悪化した方、ご高齢になり通院が困難になった方以

外にも、訪問看護、訪問リハビリ、服薬管理、口腔ケア、

栄養指導など在宅療養でお困りの方がおられましたら、

当センターにご相談ください。  

 和歌山県は全体的に車社会であり、食事もおいしく、

生活習慣が乱れがちになるかもしれません。都会に比べ

て娯楽も少なく、嗜好品に流れてしまう気持ちもわかりま

す。個々で健康に気を付けて努力することは大切ですが

限界もあるし、もともとのその人ごとの体質もあります。こ

のような中で、各種健診に関しては比較的簡単に全体の

健康状態を底上げすることができるため、できるだけ健診

に行くことが重要と考えます。 

疾病予防と治療月間 

３ 

閉会・点鐘 〔中村会長〕 

例会風景 

 

2024-25年度 

新年例会「ジャズ例会」 
 

 日時：2025年1月9日（木） 

    18：00～ 例会 

    18：30～ 懇親会 

  

 場所：橘家 

  

 会費：会員 10,000円 

    家族 5,000円/1名 

 

 ジャズ奏者 

  塩本 彰 氏（Guitarist） 

      Zingoro 氏（Bassist） 

  上場 正俊 氏（Drummer） 

 

  

  皆様ご一緒に 

      ご参加ください！！ 


